
Subject: Erfahrungsbericht Perückenberatung im Krankenhaus 
Posted by haartante on Mon, 14 Feb 2011 09:49:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
welche Erfahrung habt Ihr im Krankenhaus mit der Beratung von Haarersatz gemacht?Habe bis
jetzt nur unschöne Dinge gehört aber leider nie von Betroffenen und weiß daher nicht ob es
Gerüchte sind.Wann erhält man im Krankenhaus das Rezept auf Haarersatz ?Gibt es
meherere Zweithaarstudios von denen man sich beraten lassen kann oder erhält man nur eine
Empfehlung?Vielen Dank für die Infos.
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